

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisis yang telah dijabarkan pada bab 4 maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh ketersediaan buku fiksi terhadap minat kunjung perpustakaan di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin, nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $6,672 > t_{tabel}$  1,990. Uji hipotesis menunjukkan bahwa nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  atau  $49,141 > 2,32$  artinya terdapat pengaruh ketersediaan buku fiksi (X) terhadap minat kunjung perpustakaan (Y) Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin.
2. Besar pengaruh antara variabel X terhadap variabel Y dapat dilihat pada *R Square* yang menunjukkan bahwa ketersediaan buku fiksi terhadap minat kunjung perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin dengan persentase sebesar 35,6%.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas maka penulis memberikan beberapa saran yang ingin disampaikan sebagai berikut:

1. Diharapkan perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin dapat meningkatkan jumlah ketersediaan koleksi fiksi, mengingat bahwa variabel ketersediaan koleksi fiksi berpengaruh terhadap minat kunjung

pemustaka. Dalam hal ini, pihak perpustakaan dapat terus menambah jumlah eksemplar buku fiksi, memperbanyak genre dari koleksi fiksi, memperhatikan kualitas isi dari koleksi buku fiksi yang tidak mengandung unsur SARA dan pornografi, serta disesuaikan dengan kebutuhan informasi pemustaka sehingga pemustaka tertarik untuk berkunjung ke perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin.

2. Mengingat bahwa ketersediaan koleksi fiksi pada penelitian ini merupakan hal yang penting dalam mempengaruhi dan meningkatkan minat kunjung pemustaka, maka diharapkan hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan bagi penulis selanjutnya untuk dapat mengembangkan penelitian ini dengan mempertimbangkan variabel-variabel lainnya yang memiliki pengaruh atau keterkaitan terhadap minat kunjung pemustaka. Dan diharapkan pula, penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi bagi perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin untuk dapat lebih meningkatkan ketersediaan koleksi fiksi dan layanan-layanan perpustakaan untuk dapat menarik minat kunjung pemustaka.